
 

Barßel, 7. November 2022 

Aufstellen weiterer Hundekotbeutelspender 

Antrag gem. § 56 NKomVG 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

gemäß § 56 des Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes beantragt die Fraktion 

Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Gemeinde Barßel den o. g. Beratungsgegenstand in die 

Tagesordnung der Fachausschusssitzung Kultur, Sport und Tourismus am 21.11.2022, der 

Sitzung des Verwaltungsausschusses am 30.11.2022 sowie der Sitzung des Gemeinderats am 

12.12.2022 aufzunehmen. 

 

Unter diesem Tagesordnungspunkt stellen wir den folgenden Antrag zur Abstimmung: 

 

Der Rat beauftragt die Verwaltung weitere Hundekotbeutelspender aufzustellen, um 

somit das Angebot dieser in den verschiedenen Gemeindeteilen auszubauen. 

 

Als touristisch attraktive Gemeinde lädt Barßel in ihren verschiedenen Gemeindeteilen zum 

Spazieren ein. Viele unserer Bürger/-innen und Touristen/-innen nutzen das Deich- und 

Wegenetz, um mit ihrem Hund auszugehen. Um Barßel für Hundeführer/-innen attraktiver zu 

machen und auch sauberer zu halten, sollen über diesen Antrag Hundekotbeutelspender 

gezielt dort aufgestellt werden, wo gerne und viel Gassi gegangen wird. Mit 

Hundebeutelspender schaffen wir als Gemeinde ein niederschwelliges Angebot, dass 

Hundeführer-/innen Hundehaufen direkt entfernen und entsorgen. Bei vergleichsweise 

geringen Ausgaben sehen wir hierin einen Mehrwert für den Tourismus, die Umwelt und 

unsere vierbeinigen Freunde. 

 

Vorschläge für geeignete Orte sind neben dem schon ausgestatteten Barßeler Hafen:  

- an der Mühlenbrücke,  

- auf dem Grünstreifen zwischen Haupt- und Ankerstraße in Dreibrücken,  

- an der Schleuse Osterhausen,  
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- in Elisabethfehn Süd, 

- beim Loher Forst und  

- in Harkebrügge Am Walde. 

Die Standortvorschläge können in der Sitzung diskutiert werden. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

Hannes Coners 


